30. Grundschule "Am Hechtpark"

Hechtstr. 55, 01097 Dresden



Leitgedanke

Sage es mir, und ich werde es vergessen; Zeige es mir, und ich werde es vielleicht behalten, lasse es mich tun und ich werde es können!



Newsletter Nr. 4 Schuljahr 2016/2017



Informationen von Schule, Hort und Förderverein

Schule



Liebe Eltern,

hinter uns liegen turbulente Wochen und wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Eltern bedanken, die uns bei der Vorbereitung und Durchführung des Weihnachtsmarktes unterstützt haben. Vielen herzlichen Dank!

Auch die Einweihung unserer Kletterinsel ist in der Stadt Dresden ein einmaliges Projekt und unterstreicht die sehr gute Zusammenarbeit aller an unserer Schule beteiligten Personen.

Das Maßnahmepaket "Zukunftsfähige Schule in Sachsen" haben Sie bisher sicher sehr differenziert wahrgenommen. Es hat bei vielen Lehrkräften Wut und Enttäuschung hervorgerufen und wird sicher zu weiteren Streikaktionen führen. Und glauben Sie mir: Es geht nicht nur um eine finanzielle Besserstellung. Vor allem geht es um Fragen wie: Wer steht in Zukunft vor einer Klasse und ist diese Person in der Lage, den Unterrichtsstoff fachgerecht zu vermitteln? Wie können wir Inklusion in überfüllten Klassen sinnvoll gestalten? Durch wen werden Seiteneinsteiger zu einem kindgerechten Unterricht befähigt?



Große Herausforderungen auf die es zurzeit nur unzureichende Antworten gibt.

Veränderungen gibt es auch bei der Aufnahme für die Klassenstufe 5 am Gymnasium. Dazu haben die Eltern der Viertklässler ein Informationsschreiben erhalten. Vertrauen Sie auch weiterhin der Beratung durch die Kollegen und Kolleginnen und lassen Sie uns gemeinsam den richtigen Weg für unsere Kinder finden.

Wir möchten nochmal darauf hinweisen, dass Sie Ihrem Kind bitte generell **keine Erdnüsse** in jeglicher Form mit in die Schule geben. Aufgrund des hohen Allergiepotentials und betroffener Kinder an unserer Schule bitten wir um Ihr Verständnis.



Nun wünschen wir erst einmal eine besinnliche Vorweihnachtszeit, ein frohes Fest und einen guten Rutsch in s neue Jahr. Bleiben Sie gesund!









Förderverein



Liebe Eltern, liebe Fördervereinsmitglieder,

an dieser Stelle nutzen wir noch einmal die Gelegenheit und **bedanken uns ganz herzlich bei <u>allen</u> Beteiligten**, die uns beim Bau der Kletteranlage "Kinder-Reich" geholfen haben.

Begonnen hatte alles 2013, als Vertreter des Fördervereins, Eltern, Lehrer und Erzieher die AG "Schulhofgestaltung" gründeten. Dazu gehörten Herr Reiter, Herr Gorek, Herr Weber, Herr Beyer, Frau Weinberg, Frau Huth, Frau Mostertz, Frau Backhaus, Frau Halisch und Frau Zimmer. Das Ansinnen aller war es, den tristen und unsanierten Schulhof kindgerecht umzugestalten. In vielen Zusammenkünften wurden Ideen entwickelt und diese nahmen nach und nach Gestalt an. Beim Einholen der Genehmigungen waren viele Gänge zu Behörden notwendig. Mit Frau Kroll als Garten- und Landschaftsarchitektin fanden wir eine kompetente Partnerin für unsere Planung.

Als eine große Herausforderung stellte sich die finanzielle Sicherstellung der zu erwartenden Kosten heraus. Mit Ihrer Mitgliedschaft und Ihren Spenden konnten die rund 40.000 Euro erwirtschaftet werden. Dazu zählen die vielen durchgeführten Aktionen in den vergangenen drei Jahren, wie Weihnachtsmarkt und Weihnachtssingen, Sponsorenlauf, Trödelmarkt sowie Kuchenbasare der Klassen. Danke für Ihre große Spendenbereitschaft!

Stellvertretend für alle, die uns in ganz unterschiedlicher Form unterstützt haben, bedanken wir uns ganz herzlich bei Frau Mostertz, Frau Vock, Frau Seibold, Frau Schwier, Frau Hantzsche, Frau Rüdinger, Herrn Teichmann, Frau Böhlig, Frau Koch, Frau Schilde, Herrn Grimm und Frau Joachim. Sie alle investierten viel freie Zeit und trugen so zum erfolgreichen Gelingen einzelner Veranstaltungen bei. Auch den Hausmeistern Herrn Höntsch und Herrn Moncsek sowie der Sekretärin Frau Lux sagen wir Danke.

Besonders freuen wir uns, dass einzelne im Wohngebiet ansässige Geschäftsinhaber uns mit zahlreichen Sach- und Geldspenden bedachten. Die Ostdeutsche Sparkassenstiftung "Jugend und Sport" übernahm mit 2.000 Euro die Kosten für den Kletterturm. Auch hier einen großen Dank!

Im Februar 2016 konnte dann mit dem Bau begonnen werden. Unter Leitung von Frau Kroll und Herrn Reiter sowie im Team mit Herrn Gorek, Herrn Weber, Herrn Beyer, Herrn Forßbohm und den beiden Helfern Maik und Sebastian wurden die einzelnen Bauabschnitte geplant und umgesetzt. Den zwei letztgenannten gilt ebenso unser großer Dank! Ohne sie wäre das Ziel, die Kletteranlage zum Weihnachtsmarkt eröffnen zu können, sicherlich nicht erreicht worden.

In vielen Arbeitseinsätzen wochentags sowie am Wochenende und bei jedem Wetter haben Sie, liebe Eltern und Unterstützer, tatkräftig mitgeholfen. Stets war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Für Ihren Einsatz ein großes Dankeschön an ALLE! Bitte sehen Sie uns nach, dass wir an dieser Stelle nicht alle Eltern beim Namen nennen können. Es gab Tage, wie zum Beispiel beim Füllen der Gabionen, da waren bis zu 50 Teilnehmer vor Ort.

Wir sind sehr stolz, dass wir das Projekt "Kletter-Insel" erfolgreich fertiggestellt haben und freuen uns, mit wie viel Begeisterung es von unseren Kindern angenommen wird. Da hat sich jede Anstrengung gelohnt! Es war eine lange Wegstrecke, doch zeigt sie uns, dass mit der richtigen Motivation, einer guten Zusammenarbeit und einem großen Engagement eines jeden Einzelnen "Berge versetzt" wer-

Ihr Förderverein

den können!









Adventsfenster am 5. Dezember 2016







kalenders im Hecht" - zum ersten Mal außerhalb des gewohnten Zeitpunktes: unseres Weihnachtsmarktes.

Mit einer <u>Vorstellung der Zirkusgruppe</u> unter der Leitung von Frau Seibold und einem <u>weihnachtlichen Kinderprogramm</u>, gestaltet durch Frau Koch, wurde auf den Nikolaustag eingestimmt. Zahlreiche Gäste erschienen und ließen es sich bei <u>Schokoäpfeln (200 Stück und keiner blieb übrig!!)</u> Winzerglühwein und Kinderpunsch gut schmecken.

Ein herzliches Dankeschön an alle Mitwirkenden, dem Organisationsteam des Vorstandes des Fördervereins sowie Frau Schwier, Frau Hantsche und Frau Rüdinger!







Hort



1. Abfrage für Ferientag am Montag, 2. Januar 2017

Wir bitten alle Eltern **bis 16. Dezember 2016** die Zettel zurückzugeben! Bitte beachten Sie die neue Handynummer für Notfälle



2. Die mobilen Raumeinheiten werden derzeit auf dem Wirtschaftshof aufgestellt. Die restliche Zeit bis Weihachten wollen wir mit unseren Kindern genießen, ohne Kisten zu packen.

Ab Januar benötigen wir verstärkt Hilfe, um alles in die Kisten zu verstauen. Über Ihre Hilfe freuen wir uns sehr.











